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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 12 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

08/06/2015

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Javier Román Beneyto
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Joaquín Marco Amorós
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Antonio Martínez Puche
D. Manuel Martínez Hernández
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
D. Francisco Ortega Alarcón

En la ciudad de Villena siendo las veintiuna horas del día ocho de junio de dos mil
quince,  se  reúne  en  la  Sala  de  Reuniones  de  AMICS,  las  personas  anteriormente
expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del
Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  del día  previamente
establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORME DE  VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Maestre Navarro, comunica que se va a reunir con el Alcalde para hablar
del próximo Pleno del Foro EyS, fecha de convocatoria, y orden del día.

3.- COMISIÓN DE COMUNICACIÓN.

La  comisión  de  comunicación  presenta  a  los  miembros  de  la  Comisión
Permanente,  distintos  presupuestos  y  propuestas,  con  un  calendario  de
actividades a realizar para hacer más visible el Foro, así como de forma física,
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como por ejemplo “mesas informativas”, difusión en medios de comunicación,
etc.
Se propone como tarea a los miembros de la Comisión Permanente, que para la
próxima reunión traigan ideas sobre actividades que se puedan hacer desde el
Foro y su coste, para poder ver el presupuesto que podemos necesitar y votar,
respecto al presupuesto que actualmente tiene el Foro, ver que gasto se hace.
D. Francisco Navarro Maestre, dice que se reunirá con el Alcalde para ver la
partida presupuestaria para el Foro.

4.- FORMACIÓN.

D. Antonio Martínez Puche, hace la valoración del curso de formación que tuvo
lugar el sábado 5 de mayo, al que asistieron 16 personas, en su mayoría de la
Comisión Permanente y alguno del Pleno. La intención de esta formación era,
que para conocer el actual Foro EyS, era necesario que vieran y comprendieran
de dónde viene y dónde empezó todo. Para ello se invitó a miembros del grupo
motor, que explicaron el trabajo que se hizo hasta llegar a lo que somos hoy.
La valoración en general ha sido buena, aunque se sigue teniendo la necesidad
motivar a todo el Pleno para que venga a esta formación. 
Se aprueba, por la comisión permanente,  que se haga una programación de
formación y aprovechar el próximo Pleno del Foro EyS para darla a conocer y
hacer ver a todos/as los/as miembros la importancia de esta formación. 

5.- PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS POR ESCRITO

Se  presenta  la  propuesta,  sobre  el  ferrocarril  en  Villena,  un  miembro  de  la
comisión explica la importancia de esta propuesta ya que el tema es importante
y necesario para que el Ayuntamiento presione en temas como los accesos a la
estación del AVE, Cercanías, etc. Se aprueba presentar la propuesta por registro
para llevarla al Pleno del Foro EyS.

6.- PRESUPUESTOS DEL FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA

Como se ha dicho anteriormente, se pide a los miembros de la comisión permanente
que traigan ideas de actuaciones y gastos que se pueda llegar a tener en el seno del
Foro, para poder hacer unos presupuestos y poder presentarlo al Ayuntamiento.

7.- FIJAR FECHA PARA EL PRÓXIMO PLENO DE FORO EYS DE VILLENA.

D. Francisco Navarro Maestre se reunirá con el Presidente del Foro EyS para concretar
las fechas y el Orden del Día. Desde la Comisión Permanente se propone el día 29 de
junio para la celebración del Pleno.

EL FORO  Económico y Social de Villena  08/06/2105



M.I. Ayuntamiento de Villena

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hay.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión, siendo las veintidós horas y treinta minutos del día al principio expresado lo
certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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